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TAV TORINO-LIONE: UNA MESSA CANTATA 
 

 
 
In relazione al voto odierno alla Camera dei Deputati di ratifica del trattato internazionale sulla 
Tav Torino-Lione, Federico Bellono, segretario della Fiom-Cgil di Torino, ha rilasciato la 
seguente dichiarazione: 
 
“Oggi la Camera ratifica il trattato sulla Tav Torino-Lione. Ovviamente tutto è già scritto, 
scontato. I maggiori sostenitori dell’opera sono usi dire che una volta prese le decisioni, 
nessuno può provare a metterle in discussione.  
In questi giorni a Torino si è anche inventata una "santa alleanza" tra Unione Industriale e 
sindacati che non esiste, facendo diventare organizzazioni di categoria rappresentanti 
dell'intero movimento sindacale, al cui interno in questi anni ci sono state posizioni diverse: a 
partire dalla stessa Cgil di Torino, che all'ultimo congresso si era espressa in modo critico.  
Ci tengo a ricordarlo perché continuo a pensare che l'evolversi del quadro sociale ed 
economico di questi anni ha rafforzato i dubbi sull'opera, sulla sua effettiva priorità in un 
quadro di risorse scarse. Ricordo sommessamente che si era detto - e scritto  - che l'opera 
sarebbe stata subordinata all'imminente saturazione della linea storica. Mi pare che prevalga 
invece l'idea di procedere a prescindere, ringraziando in modo tanto strumentale quanto i 
contrari all'opera stessa come ha fatto Virano. 
Si è persa ancora una volta l'occasione di fare i conti con una situazione generale in cui 
istituzioni autosufficienti e autoreferenziali appaiono incapaci di percepire una distanza sempre 
più evidente tra rappresentanti e rappresentati”. 
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